

## Defiende la Profepa clausura de playas

Sergio Caballero

CORRESPONSAL

CANCÚN.- El titular de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa) Patricio Patrón Laviada lamentó la "apología de la ilegalidad" que hay en Quintana Roo por el rechazo del Gobierno del Estado y empresarios a las acciones de esa dependencia federal.

"Lamento mucho que haya alguna voz, alguna voz de quien sea, que esté haciendo apología de la ilegalidad", dijo.

Señaló que la Profepa ha actuado en Quintana Roo para defender a Cancún y porque también hay una ley en este País, que no se puede violar impunemente.

"Lamentamos mucho que el Gobierno considere que estamos agrediendo, sobre todo si estamos haciendo cumplir la ley, dijo.

Calificó de preocupante, que se desprestigien las acciones de la Profepa en Quintana Roo.

"Lo que vemos preocupante es la enorme cantidad de recursos que se están utilizando para lanzar una campaña nuevamente contra la Profepa", dijo.

La semana pasada, la Profepa clausuró una playa artificial construida sin permisos en los hoteles Gran Caribe Real y The Royal, propiedad de Fernando García Zalvidea, en un operativo, en el que además fueron detenidas cinco personas.

Durante un año, García Zalvidea evadió la disposición de la Profepa, para retirar dos escolleras (obra hecha de piedras arrojadas al fondo del agua para formar un dique de defensa contra el oleaje), con las que se acumuló arena frente a sus dos hoteles sin permiso.

Posteriormente, el Gobernador Félix González Canto censuró la actuación de la dependencia.

"El proceder de la Profepa, en la clausura del hotel Gran Caribe Real

excedió cualquier lógica", dijo.

Aseguró que el operativo afecta la recuperación de la actividad turística, que tuvo una drástica caída por la influenza A H1N1 y la crisis económica mundial.

Patrón Laviada rechazó que las acciones de la Profepa en Quintana Roo afecten la actividad turística.

"Que se esté aplicando la ley no creo que afecte al turismo. La impunidad ha afectado no sólo al turismo, sino a todo a México", dijo.

Manifestó que a petición del Gobierno del Estado, la Profepa retiró a los elementos del Ejército que había dispuesto para vigilar el cumplimiento de la clausura, pero significó que los turistas regresaran a la playa.

Admitió que la Profepa tiene que ser muy cuidadosa en relación a la presencia de turistas en la playa, pero mantendrá las mantas de clausura y el acordonamiento de la zona.

El Grupo Real Hoteles se deslindó de que sus huéspedes, usen la playa artificial.

"No tenemos autoridad para impedirles el paso", dijo Máximo García, ejecutivo del grupo.



El Ejército vigiló que nadie entrara a la zona clausurada.

